

Les journaux et notre Société

Le Courrier de l'Ouest avait un bon compte-rendu de notre dernière réunion.

Le Petit Canadien écrit : "... nous pourrions établir des relations plus intimes entre nos deux sociétés"

Le Devoir, Le Soleil, La Presse à plusieurs reprises ont applaudi le mouvement patriotique de notre Société.

Le Bulletin d'Edmonton a consacré près de deux colonnes lors de la visite du R. P. Ruten.

Le Reveil écrit : " Parmi les œuvres patriotiques de l'Alberta il faut citer la Société St Jean-Baptiste d'Edmonton, pleine d'activité et de vigueur et qui a pour principe cette belle devise " Soyons-Unis." Puis suit un éditorial à notre adresse.

Le Patriote de l'Ouest écrit : La Société St Jean-Baptiste d'Edmonton organise chaque mois une très intéressante séance avec musique, chant, déclamation et conférence. Ces séances sont très populaires et attirent chaque fois une foule considérable... "

Nos Réunions

Sulte de la page 2

révoltants en leur multiplicité ; faits réels, vus ou entendus, décrits par le criminel envahisseur lui-même.

" Avec quel soulagement ne voudrions-nous pas pouvoir dire que ces horreurs ne sont qu'un rêve, qu'un hideux cauchemar ! " dit en soupirant le Rév. Père. — " Hélas, ce n'est pas un cauchemar — nos riantes campagnes sont désolées, nos villes et nos villages ne sont plus que des amas de cendres encore fumantes, nos chefs-d'œuvre dont nous étions si fiers à cause de leur valeur et leur nombre infinis, tout n'est plus que ruines et décombres. Mais ces beautés, ces chefs-d'œuvres nous étaient encore moins chers que ce " chiffon de papier " qui porte notre signature !... Tout nous est donc enlevé en fait de biens, et peut-être même d'espérance — mais sachant ce que nous savons, nous Belges, n'hésiterions pas un instant à recommencer ce que nous avons fait et comme nous l'avons fait ! " Après avoir démontré, documents en main, comment chaque article du traité de La Haye

avait été systématiquement violé, l'orateur termina par ce mot à jamais célèbre d'un ministre Belge : " Nous aimons mieux un Roi sans territoire qu'un empereur sans parole !... "

Immédiatement après Monseigneur Legal voulut bien se faire l'interprète de tous pour exprimer à la noble Belgique, en la personne du Rév. Père, combien nous l'admirons, combien nous l'approuvons et combien, en cette nouvelle occasion, elle se montre digne de son passé. Avec entière vérité elle pourrait faire sienne cette devise de la Bretagne : " Plutôt la mort que la souillure. "

Monsieur le Premier Ministre Sifton exprima en Anglais combien il avait goûté cette séance, puis affirma que la Belgique, ayant ainsi accompli son devoir, sauva peut-être la France et l'Angleterre — et mérite à l'avenir le titre de glorieuse et non pas de malheureuse Belgique.

On s'empressa de faire une collecte pour ces braves petits Belges. Le Président de la Société fut heureux de présenter au Rév. Père confrencier la jolie somme de \$172.

ALBERT THYM.